

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director del Semanario local ANCORA.

Muy Sr. mío: Le remito para su inserción en la columna de Cartas al Director, caso de merecer su aprobación, la que a continuación sigue:

El pasado día 19 del corriente mes de septiembre, celebróse en el antaño popularísimo teatro Novedades de nuestra ciudad, una velada artística a cargo de la Compañía que dirige el profesor Alba, poniéndose en escena la revista titulada «Soñando en Viena», y que todos los que tuvimos la «suerte» de asistir a la misma salimos completamente «satisfechos».

Estoy seguro de que el número público que llenaba casi por completo el teatro, esperaba ver algo muy distinto de lo que nos fué dable ver. De esa Compañía se había hecho mucha propaganda, llegando incluso a poner en los programas, que formaba parte de la misma el famoso conjunto de acordeonistas femenino conocido por el nombre de «Hermanas Mignón», que como todo el mundo sabe se hicieron famosas con sus populares actuaciones en la Compañía Vienesa del Teatro Español de Barcelona. Atraído sin duda alguna por esa falsa propaganda, es lo que explica la gran afluencia de público que llegó a llenar casi por completo el gran aforo del «Vidal».

Los números o cuadros de que constaba esta revista, si es que revista puede llamarse, resultaron aburridos, mal presentados y faltos de todo interés, a excepción de dos o tres en todo el transcurso de la velada. Además la mala cañidad y poco gusto en el vestuario y decoración, contribuyeron en mucho a que los cuadros, y la revista en conjunto, resultaran completamente apagados. Resumiendo diré que toda la función resultó ser una constante repetición de los mismos cuadros aunque, como es natural, con ligeras variaciones.

Se ha comentado muchas veces que el público de San Feliu

de Heredia. Pero, de ellos, los escasos críticos extranjeros que se han ocupado, no han dicho grandes cosas. Ciertamente en estos concursos el interés se centra en las proyecciones de los cuatro grandes del cine: E. U. Francia, G. Bretaña e Italia, y que los grandes premios no suelen salir de ahí («Hamlet» 1948, «Ladrón de bicicletas» 1949), y ello puede restar concurrencia a los nues-

es poco aficionado al teatro, y diré que esto es verdad. Los verdaderos amantes del Arte teatral somos pocos, y se ha demostrado un sin fin de veces, sobretodo en las veladas que de vez en cuando, a costa de muchos sacrificios y mucha voluntad vienen dando los aficionados locales. Existe en nuestra ciudad una gran masa de público que podríamos llamar «indiferentes teatrales»; esa masa representa la mayoría y son aquellos que no prestan ninguna importancia cuando se anuncia la presentación de tal o cual Compañía. Pues bien, a esa masa de público indiferente que tanto les da ir como no ir, es a esos a los que se debe prestar atención, si se quiere intentar resurgir un poco el teatro en nuestra ciudad; esos son los que con su asistencia hacen posible la presentación de notables Compañías en nuestros escenarios. Ahora bien, si los Sres. Empresarios sólo persiguiendo un beneficio económico momentáneo, no tienen en cuenta estas consideraciones y contratan Compañías que defraudan a esa «masa indiferente», sin darse cuenta, van apartándolos definitivamente del teatro, en perjuicio propio, y de todos los incondicionales del mismo, haciendo imposible por consiguiente, la actuación de futuras Compañías de categoría, puesto que la falta de cooperación económica de esa «masa» no lo permite, ya que con razón está resentida, y una vez apartada del teatro es difícil volverla a atraer.

Es por esto que interpretando el buen sentir de todos los amantes del Teatro, yo, desde estas columnas, respetuosamente quiero pedir a los Sres. Empresarios que frenen un poco su egoísmo económico, y que en lo sucesivo procuren no decepcionarnos, o del contrario el teatro en nuestra ciudad recorrerá el poco camino que le queda para llegar al borde del precipicio, y si cae en él, no volverá a salir jamás, mal que nos pese.

Esperando que dará su debida publicidad a estas sencillas líneas le saluda con gracias anticipadas su afectísimo S. S.

R. B. J.

tros. Pero sabemos también que éstos se proyectaron sin publicidad previa, en horas inadecuadas y como quien cumple un expediente... Y parece ser que «Don Juan» tiene fuerza y calor. Si además de esto nuestras películas tuvieran algo de finura, algo más de intención, su poquito de inteligencia, llamarían la atención del público y crítica de la Bienal, no nos quepa duda. —J. Vallverdú A.

C. de F. Guixols, 2 * C. D. Gerona, 0

EL GUIXOLS VENCIO Y CONVENCIO

Inauguramos la temporada con buen pié, que no todos los que jugaron en su campo pueden decir lo mismo, y el éxito fué completo.

Buena entrada, resultado favorable y convenciendo el equipo. Hicimos gala de buena educación, y para que no faltara nada, se adecentó el terreno de juego y a los jugadores, pues estrenaron un vistoso equipo que dignifica a nuestro Guixols.

Como preveíamos, el C. D. Gerona nos resultó enemigo difícil, y por ese motivo, pese a los eternos descontentos y super técnicos, consideramos la victoria de nuestro Guixols, aun más meritoria. Los de Gerona no se entregaron ni un solo momento, y de persistir con el mismo entusiasmo y conjunto, será cuestión de tenerlos en cuenta para los primeros lugares de la clasificación. Acusaron buena preparación física, y en algunas fases del partido, combinaron espléndidamente, pero no se mostraron eficaces a la hora de la verdad, aunque en tres o cuatro ocasiones, el tanto se mascó. Sobresalió de nuestros oponentes, Buil.

Al enjuiciar la actuación de nuestro conjunto, bueno es que digamos enseguida, que nos convencieron, pero esperamos más de ellos. En la primera parte, ni Ventura, ni Zulueta rindieron lo que cabe esperar de sus posibilidades, y los medios volantes con todo y cuajar una buena actuación, se obstinaron en muchas fases del partido en retrasarse, motivando ligeros dominios gerundenses, que hacían temer por el resultado final, dado el precario 1 a 0 que se mantuvo, hasta mediados de la segunda parte.

Salvo los fallos indicados y algunos más de menor importancia, que la falta de espacio nos imposibilita de comentar, en general todos estuvieron bien, y batallaron con entusiasmo, destacándose sobre los veintidos, Arquer.

Desde los primeros momentos, se vió que los de la capital no se dejarían sorprender, y aguantaron bien las primeras embestidas azulgrana, no pudiendo evitar que a los 7 minutos, Pagés magistralmente marque el primer tanto local.

El dominio es alterno con ligera tendencia casera, cuando a los 22 minutos se lesiona Buil en un encononazo con otro jugador gerundense, siendo retirado del terreno de juego, y durante los 10 minutos de su ausencia, en vez de amilanarse, atacan bien, y nuestros muchachos pasan momentos de apuros; al reintegrarse Buil al campo, vuelven a dominar ligeramente los de casa.

Al iniciarse el segundo tiempo y durante un cuarto de hora, el dominio es francamente forastero, pero se reponen pronto los nuestros, y al minuto 16, no marcan

por pura casualidad, reaccionan otra vez los de Juliá y al minuto, tenemos que ceder dos córners seguidos, lucíéndose González.

Poco a poco vamos imponiéndonos, para pasar a dominar netamente. A los 26 minutos, Martín aumenta la victoria con un gran gol, y a los cuatro minutos escasamente y en pleno dominio local, los de Gerona cometen un claro penal, que el Sr. Zapater sanciona desde fuera del area, y con el resultado indicado termina este partido, que agradó de verdad, prometiendo buenas perspectivas.

Arbitró el Sr. Zapater que, aparte de la falta mencionada, su actuación fué aceptable, alineando así a los equipos:

C. de F. Guixols: González; Ventura, Arquer, Terrades; Solvez, López; Pagés, Satells, Martín, Zulueta y Castañé.

C. D. Gerona: Casellas; Puig, Corbet, Panella; Ramió, Mitjá; Planella, Buil, Pontos, Armengol y Nonó.

GOL

Resultados del Domingo

- 2 Guixols — Gerona 0
- 2 Farnés — Ripoll 3
- 1 E. Sabadell — Vilasar 4
- 0 Anglés — Cassá 1
- 5 Campdevanol — Bañolas 1
- 4 Masnou — Malgrat 2
- 2 Blanes — Manlleu 2

Próxima jornada

- Gerona — Blanes
- Ripoll — Guixols
- Vilasar — Farnés
- Cassá — E. Sabadell
- Bañolas — Anglés
- Malgrat — Campdevanol
- Manlleu — Masnou

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	P
Campdev.	1	1	0	0	5	1	2
V. de Mar	1	1	0	0	4	1	2
Guixols	1	1	0	0	2	0	2
Masnou	1	1	0	0	4	2	2
Cassá	1	1	0	0	1	0	2
Ripoll	1	1	0	0	3	2	2
Manlleu	1	0	1	0	2	2	1
Blanes	1	0	1	0	2	2	1
Anglés	1	0	0	1	0	1	0
Farnés	1	0	0	1	2	3	0
G. D. C.	1	0	0	1	0	2	0
Malgrat	1	0	0	1	2	4	0
España S.	1	0	0	1	1	4	0
Bañolas	1	0	0	1	1	5	0

Nota de la Redacción. — Por falta de espacio nos vemos obligados a dejar para el próximo número la publicación del resultado del Concurso de Pesca Marítima que tuvo lugar el domingo próximo pasado.

IMPRESA BARNES - PALAMOS

GARAJE CENTRAL

LUIS GIRBAU
ABOGADO
Consultorio Calle Especieros, 31
De 11 a 1 y de 6 a 7

Simón ARARÁ
ESPARTERIA
MUEBLES Y

TAXIS
SARRETA

Barbería
BASART

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRES